

GRUPO XIV

El Pedro Muñoz no fue enemigo de cuidado

Y el Manchego ganó sin agobios

Ciudad Real. (De nuestro colaborador HACHE). Manchego, (Chas, Porras 2, y Morilla); Pedro Muñoz, 0.

C. D. P. MUÑOZ: Martín-Olivares; Hidalgo, Ruiz, Felipe; Borja, Heredia; Velasco, Linares, Cosano, Julito y Miki.

D. MANCHEGO: Puche; Amores, Valch, Pou; Villaverde, Quesada, Escudero, Morilla, Porras, Tasi y Chas.

Árbitro: Sr. Martínez Hernández, auxiliado por los señores Carral y Jarillo. Nos que-



Escudero dió la medida de su calidad, pero aún debe corregir defectos

Amores con la duda de si el árbitro, hubiese pedido con el partido si este hubiese sido de pugna, a estilo de otras veces. Nos dió la impresión de no es-

tar "maduro" para estas lides. Muy regularcillo el pitante de turno.

G O L E S

Dos en la primera parte. El primero de Chas, tras varios rechaces de portero y defensas paisanos, a los 10 minutos. Finalizando el tiempo, a los 43 minutos, Porras marca el segundo precedido de buena jugada de Escudero.

En la segunda parte no se marcaría el tercer gol hasta la media hora, fue conseguido por Morilla, de tiro raso con la izquierda desde fuera del área, pasando la pelota por debajo del cuerpo de Martín-Olivares. Y pasados dos minutos, Porras, de cabeza, a centro de Quesada marcaba el cuarto y último gol.

COMENTARIO

Flojo partido el que han jugado el Deportivo Manchego y el Pedro Muñoz. Flojo, porque el equipo paisano, por su clasificación y por su juego, no es enemigo de cuidado hoy para ningún otro conjunto y porque el Deportivo Manchego, más en juego que sus oponentes, vio pronto que el partido lo tenía seguro y no apretó como en otras ocasiones. Vinieron cuatro goles y pudieron ser más, pero la suerte estuvo en bastantes ocasiones aliada con Martín-Olivares, aunque luego fallase en otras dos o tres.

Poco comentario más merece este encuentro, porque la superchería mancheguista fue total y en solo dos ocasiones, los de Pedro Muñoz, hicieron notar su presencia en el área mancheguista. Una de ellas, en

la que la defensa local estaba en las nubes y Velasco, que se encontró solo, hizo lo más difícil, tirar fuera una pelota en boca de gol. Otra ocasiones fue en un libre indirecto dentro del área, en la que Puche, desvió a corner una pelota que llevaba muy malas intenciones. Esto fue lo único que hizo el Pedro



Cosano, un buen delantero si tuviese mejor ayuda

Muñoz para inquietar al Manchego.

El Deportivo Manchego, sin hacer un partido a la altura de anteriores, estuvo lo suficientemente entonado para ganar, aunque sin demasiada brillantez, pese al resultado final, porque si el equipo hubiera apretado algo más, el resultado hubiese sido de escándalo, pese a que el Pedro Muñoz, vino a encajar el número menor de goles, pero pese a ello dieron facilidades, que no aprovecharon los mancheguistas, la mayoría de las veces por impericia y poco acierto y otras por apurar demasiado las jugadas, pese a las facilidades que recibieron de la defensa pedroteña, en la que hubo muy buenos modos y por ello felicitamos a Felipe, que se ha convertido en un jugador noble y correcto como corresponde a nuestra tierra.

Destacaron por el Deportivo Manchego, el nervio de Quesada, aunque sin ningún acierto en el pase; Amores que va a más y Chas.

Por el Pedro Muñoz, no podemos destacar a ninguno, pero hagamos constar que su deportividad agradó mucho a la concurrencia.

Trompi, asesor técnico del Pedro Muñoz, me dice:

—Le ruego haga constar que no soy entrenador del Pedro Muñoz, solamente asesor.

—El partido ha sido regular, porque el Manchego ha sido superior y el Pedro Muñoz no está bien. En el Manchego, ha habido ráfagas de buen juego, para hundirse en otros momentos; pese a ello, hay que contar con él.

Ray, entrenador mancheguista.

—El Pedro Muñoz, ha venido a aguantar y a recibir el número menor de goles posible.

—El Manchego tiene que jugar todos sus partidos, como si se trataran de finales, si quiere aspirar a algo. Esperemos que los lesionados se repongan y pase esta mala racha.

Justa y merecida victoria del Femsa sobre el Toledo 3-1

Aunque los dos equipos tuvieron ocasión para aumentar el marcador

MADRID. (De nuestro corresponsal, J. Rodríguez).

Femsa, 3 (Villaverde (2) y Serrano); Toledo, 1 (Palacio).

Femsa: Gaitán (1); Ballesteros (1), Hernández (2), Ruiz (1); Cantalapiedra (3), Morón (1); Perales II (1), Villaverde (2), Pérez (1), Angelín (1) y Serrano (3).

Toledo: Peller (3); Víctor (1), Ficha (1), Miguel (2); Toni (2), Santamaría (3); Angelín (2), López Rico (1), Palacio (2), Encinas (1) y Fournier (1).

Equipo arbitral: Señores Argte, Medina y Urosas.

G O L E S :

12 minutos, Villaverde desde el borde del área al recoger un rechace en corto de la defensa tira y marca el primero; 56 minutos, avanza Serrano pasa a Perales II y éste a Villaverde que hace el segundo; 73 minutos, barullo ante la puerta del Femsa que resuelve Palacio marcando el tanto de los suyos; 91 minutos, Serrano a pase de Angelín cierra el marcador con el tercero.

INCIDENCIAS:

A los 18 minutos de la segunda parte, Angelín, tras un avance y a portero batido, tira y pega en el poste.

De salida, el Femsa trató de asegurarse el partido por la vía rápida y así desde el primer minuto se lanzó al ataque y obligó a Peller a emplearse a fondo para evitar que su puerta se viera perforada. Sin embargo no lo pudo evitar en el minuto 12 en un gran tiro de Villaverde y que presagiaba bastantes goles.

Pero aunque hubo cuatro goles, no se dieron nada más que de tarde en tarde sino por parte del Femsa y algunos contraataques por parte del Toledo pero que no llegaban a los dominios de Gaitán con peligro como para marcar en la puerta local.

Pasados los 15 minutos iniciales, el juego decayó bastan-

te, pues el Femsa pareció conformarse con que ya tenían un gol y pareció que tenían bastante, visto que el Toledo no parecía inquietar mucho a los locales.

El Femsa con Cantalapiedra como escoba como ya es habitual, se hizo dueño del centro del campo acudiendo allá adonde era necesario para echar una mano a sus compañeros. Mucho trabajaron los delanteros femsistas pero unas veces con más acierto que otras, pero desde luego todos trataron de agradar y quedar bien, el menos afortunado fue Pérez y Angelín, pero no por eso dejaron de derrochar interés y como digo, ganas de quedar bien.

El Toledo, la verdad es que forma un equipo apañadito, donde destaca su portero, Miguel y Santamaría, éste como libero y que cuajó un gran partido, los demás, con más ganas que aciertos y que a la hora de crear peligro éste no es como para inquietar a los porteros enemigos, pues en dos ocasiones pudieron aumentar el resultado a poco que hubiesen afinado un poco.

También el Femsa pudo aumentar el suyo, pues tuvieron ocasiones claras, una en cada tiempo y que les faltó ese poco de suerte que hace falta para culminar en gol una jugada que de verdad lo merece, pero el fútbol es así, y así hay que aceptarlo.

Desde luego, la victoria fue justa tal y como quedó, pues las ocasiones de uno, por las que tubo el otro, ya que ambos tuvieron las suyas.

La publicidad en ALARCOS es la más eficaz

ESTADIO

Antonio Borrachero

(Ciudad Lineal)

Domingo, día 26 noviembre de 1967

A LAS 11,30 DE LA MAÑANA

PARTIDO DE TERCERA DIVISION

DE LIGA

C. D. Guadalajara

A. D. Plus Ultra

VENTA DE LOCALIDADES Y ENTRADAS:

La Central, Victoria, 3; Modesto Lafuente, núm. 41; Bar «Convair», Hermanos García Noblejas, 5 (junto a la Cruz de los Caídos); Casa Molinero, Arturo Soria, 132; Cafetería Revuelta, Virgen de la Fuen-cisla, 5, y Bar Colás, carretera de Canillas núm. 17.

A... AMORES le salió un partido "redondo"

Amores se ha afianzado en el puesto de lateral. En el partido del domingo fue el que, sin altibajos en los dos tiempos, se mantuvo más firme en la defensa local, jugó la pelota hacia adelante, le echó coraje a la pelea y, en suma, destacó como el mejor del bando azul. Amores, ya no es una promesa, porque está cuajando en realidad.

Manchego: Puche (1); Amores (3), Valch (2), Pou, (1); Villaverde (1), Quesada (2); Escudero (1), Morilla (1), Porras (1), Tasi (1) y Chas (2).

Pedro Muñoz: Olivares (1); Hidalgo (2), Ruiz (1), Felipe (2); Borja (0), Heredia (1); Velasco (0), Linares (1), Cosano (1), Julito (0) y Miki (0).

HACHE




FUNDADOR

Porque por 5 coronillas o en el estuche de 3 botellas, usted obtendrá un "Disco Sorpresa", miles de premios y la calidad de

FUNDADOR